

Toman **caseta** de la vía Iguala-Cuernavaca, cetegistas, normalistas y padres de familia

Hubo tensión cuando los jóvenes presionaron para que les dieran cooperaciones de 50 y 100 pesos

Natividad Ambrocio "El Sol de Acapulco"

IGUALA, Gro., 17 de enero (OEM-Infomex).- Con el rostro cubierto y con machetes y resorterías, estudiantes y padres de familia de la escuela normal rural de Ayotzinapa, así como maestros de la CETEG tomaron la **caseta de cobro** número 3, Iguala-Cuernavaca, en ambos sentidos, donde cobraron peaje a usuarios de la vía federal.

Después de las 10 de la mañana, unas 80 personas a bordo de un autobús se distribuyeron en grupos para realizar boteos informativos entre los automovilistas, repartieron volantes con las fotografías de los 42 estudiantes desaparecidos en Iguala, desde el pasado 26 de septiembre del 2014.

Los estudiantes normalistas portaban pancartas en mano que decían: "La noche de Iguala, nos conducirá a un glorioso amanecer de libertad"; "Ayotzinapa somos todos"; "Quisieron enterrarnos, pero no sabían que somos semilla, justicia para Ayotzinapa", entre otras.

También recabaron fondos para su estancia y las labores de búsqueda de los 42 estudiantes que realizan por diferentes colonias, como comunidades de Iguala y de otros municipios vecinos.

Sobre los accesos a las **casetas de cobro** fueron colocadas barricadas de plástico con las cuales obligaban a los automovilistas a transitar por un solo acceso y pedirles la cuota para permitirles el paso.

Ordeñaron autobuses de pasajeros y trailers de diesel, además de retener camiones de refrescos y de productos alimenticios, a fin de repartirlos entre los usuarios.

Durante las cuatro horas de toma de la **caseta** Iguala-Cuernavaca, hubo momentos de tensión debido a que algunos de los jóvenes al ver que no cooperaban los automovilistas subían de tono, para presionarlos a cooperar de manera voluntaria con la cuota de 50 pesos para autos pequeños y 100 para camiones pesados.

De acuerdo con algunos integrantes del movimiento, se supo que una comisión viajó a Tixtla para asistir a la Asamblea Nacional.



Las movilizaciones de grupos inconformes por la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, en las casetas del Estado de Guerrero son causa de pérdidas millonarias.

